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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS:SDO

En esta ocasión les presentamos cómo serán las nuevas instalaciones del área

de SDO, unidades de taller y ropería, lo cual impactará positivamente en la

atención de nuestros usuarios y la vida laboral de estos funcionarios .

TALLERES ROPERIA



UNIDAD DE PRAIS:

En el transcurso del mes de abril comenzamos a realizar las

primeras atenciones en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Como programa estamos muy contentos de poder entregar una

atención integral a nuestros usuarios. Contamos con cómodas,

accesibles, cálidas y hermosas dependencias. En relación a ello

podemos señalar con agrado el cambio al nuevo Hospital, ya que

nuestros usuarios como pacientes podrán tener un mejor acceso

a gran parte de las prestaciones de salud que el sistema ofrece.

LA EXPERIENCIA DEL CAMBIO



NUEVO HITO:

Apertura Gradual de la Unidad de Odontología.

El viernes 29 de Abril se inició en el Hospital Biprovincial la atención progresiva 

ambulatoria de Odontología, marcando un hito en la historia de nuestro hospital y 

contando con mejores equipos y espacios para la atención integral de nuestros 

usuarios.  

Cuenta con; 8 BOX clínicos, 2 BOX RX intraoral y

1 BOX RX Extraoral. 

Autorización sanitaria Hospital 

Biprovincial Quillota Petorca 

Avanza gradualmente en la obtención de autorizaciones de unidades, las que se 

preparan desde el análisis de la infraestructura, la preparación documental y la 

presentación ante SEREMI en visitas de formalización.

Durante el ultimo mes se ha logrado la resolución de autorización de funcionamiento 

de la central de alimentación, además del vacunatorio en la atención abierta. 

Nos encontramos preparando las unidades de apoyo ; anatomía patológica y unidad 

de medicina transfunsional, para ser presentada ante la autoridad sanitaria durante 

el mes de junio.



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    

Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142

José Giuffre González

Ex. Auxiliar Servicios Generales

“Tuve la ocasión de haber trabajado por más de 45 años en nuestro querido Hospital San Martín, 

en donde crecí y me desarrolle como persona y funcionario, de lo que estoy agradecido por todo 

cuanto pude entregar y recibir de esta institución que con nostalgia recuerdo 

todo lo allí vivido. Pero ha nacido un nuevo hospital para las

comunidades de las Provincias de Quillota y Petorca, el que vi 

nacer desde su primera piedra, para verlo hoy, parado, imponente

y listo para dar atención a toda la comunidad usuaria; y solo espero 

que la gente lo use adecuadamente y lo cuide, para el bien de los 

pacientes y trabajadores de este nuestro Hospital Biprovincial. 

Dra. Verónica Venegas Fuentes

Odontopediatra

Jefa Especialidades Odontológicas

Lucy Santis Ramos

Presidenta junta de vecinos

Villa Paraíso Quillota

“Tuve el privilegio de visitar el nuevo Hospital al inicio de su obra 

gruesa, y verlo ahora terminado, imponente y funcionando casi en 

su totalidad, me parece fantástico; más aún cuando ahora lo visité como

paciente, en donde me encontré con un personal carismático y 

amable, por lo que solo me queda expresar mis felicitaciones a todos

quienes han hecho posible este sueño y a todo el personal que 

allí trabaja.”

“Siento que vivimos un paréntesis mágico en estos momentos de traslado, en los que a pesar del 

intenso trabajo se produce una pausa, un ralentí, que nos ofrece el disfrute de una doble 

ofrenda: 

• Somos los mismos, pero sin la compresión de la antigua estructura, formando una nueva  

organización, lo que nos da la oportunidad de reconstruir.

• La fuerza de los nuevos rituales que se forjan día a día y se fijarán en 

la realidad hasta darle nuevamente sentido y consistencia, nos hace

vivir un renacimiento. "fugitivamente, pero intensamente, un poco de 

eternidad ha venido a fecundar el tiempo“”


